

Message de la directrice générale aux parents et aux élèves



Bonjour chers parents et chers élèves,

Alors que la période des vacances tire à sa fin, mon mandat de directrice générale du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières vient tout juste de débuter. C'est donc avec un immense plaisir que je m'adresse à vous aujourd'hui pour une première fois.

J'espère que vous avez pu profiter pleinement de ce congé scolaire pour partager de beaux moments en famille et avec vos proches.

Alors qu'en ce moment vous vous affairez aux préparatifs pour la rentrée scolaire de vos enfants, notre personnel s'assure, quant à lui, que tout soit mis en place pour les recevoir dans une ambiance chaleureuse et festive.

Le 31 août prochain, c'est avec fébrilité et effervescence que les élèves, petits et grands, seront accueillis dans nos écoles et nos centres d'éducation des adultes et de formation professionnelle.

Nous avons à cœur de leur offrir un cadre bienveillant pour apprendre et développer leur potentiel grâce à des expériences positives et enrichissantes.

Tout au long de l'année, nous vous communiquerons les informations qui vous concernent, vous et vos enfants, dans les meilleurs délais et le plus fidèlement possible.

Toute l'équipe de la direction générale du CSSDHR ainsi que les directions d'écoles, de centres et de services se joignent à moi pour vous souhaiter une excellente année scolaire sous le signe du plaisir et de la santé.

Bonne et belle rentrée !



La directrice générale,

Marie-Claude Huberdeau